

La chorale Campanella en Saône-et-Loire

La sortie de fin d'année avec amis et conjoints a clôturé dans la convivialité notre année musicale. Nous étions en juin en Saône-et-Loire, avec la visite de la ville de Charlieu et de plusieurs églises avoisinantes. Chacune de ces visites était pour nous l'occasion de lancer un chant en profitant de l'acoustique exceptionnelle de ces lieux.

Depuis le 11 septembre, nous avons redémarré nos activités avec nos répétitions hebdomadaires sous la direction de Jean-Pierre Devin, le mardi à 20h30 à la salle des Campanelles.

Nous préparons actuellement le concert que nous donnerons le vendredi 14 décembre à l'église de Champagne, au profit du Téléthon.

Si vous aimez chanter, venez nous rejoindre un prochain mardi. Pour découvrir notre répertoire et lire toutes les informations concernant la chorale, visitez notre site Internet :

http://campanella-champagne.fr